

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen gibt FairSprechen: Sorgenfrei in die schönste Zeit des Jahres starten

Duisburg, 20. August 2020 — Um Gästen auch in Pandemiezeiten ein größtmögliches Gefühl von Sicherheit zu vermitteln, gibt schauinsland-reisen für alle neu gebuchten Flugpauschalreisen das schauinsland-FairSprechen.

Das schauinsland-FairSprechen enthält:

- Eine Übernahme der zusätzlichen Unterbringungskosten im Zielgebiet im Quarantänefall für bis zu 14 Tage, sofern dies nicht durch andere Stellen (z. B. Versicherungen, staatliche oder regionale Garantien) gewährleistet wird.
- Eine Übernahme der Rückflugkosten bei einer quarantänebedingt verspäteten Rückreise der betroffenen Person (max. 3.500 € pro Person).
- Die Organisation der Heimreise der Mitgereisten, jedoch ggf. von der Quarantäne nicht betroffenen Personen auf der gleichen Buchung.
- Hilfestellung durch die örtliche Reiseleitung bei organisatorischen Fragen (z. B. der Suche nach geeigneten Rückflugverbindungen etc.).

„Mit dem schauinsland-FairSprechen unterstützen wir unsere Reisebüropartner in der Beratung und geben unseren Kunden nochmals ein Plus an Sicherheit“ so Detlef Schroer, Vertriebsleiter schauinsland-reisen.

Das schauinsland-FairSprechen gilt für alle Neubuchungen bei schauinsland-reisen und schauinsland-reisen dynamisch mit Buchungsdatum bis zum 31.12.2020.

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 (0)203 99405-810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünftgrößte Flugreiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen